



## PRESSEMITTEILUNG

### Prickelnd zum Spendenerfolg

Am verkaufsoffenen Sonntag haben die Mitarbeiter der Sparkassenfiliale am Marktplatz Ettlingen seit Jahren eine feste Verabredung mit ihren Kunden. Dann stoßen alle gemeinsam bei einem Glas Sekt auf gute Geschäftsbeziehungen an.

In diesem Jahr verlief dieses Treffen etwas anders. Zwar sponserte die Sparkasse Karlsruhe nach wie vor die Getränke. Die Kunden aber spendeten im Gegenzug für jedes Glas Sekt einen Euro für einen guten Zweck.

Mit dem Kassensturz stehen jetzt auch die Nutznießer der gemeinsamen Spendenaktion fest. Das Geld fließt an das Hospiz- und Palliativnetzwerk Arista mit Hauptsitz in Ettlingen. Deren Geschäftsführerin Helma Hofmeister-Jakubeit freute sich über den unverhofften Geldsegen in Höhe von 340 Euro.



Der Erlös aus dem Sektausschank am verkaufsoffenen Sonntag wurde von Filialleiter Philipp Faltermeier an Selma Hofmeister-Jakubeit übergeben.

#### Weitere Informationen:

Irmgard Duttenhofer  
Sparkasse Karlsruhe  
Pressesprecherin

[Irmgard.duttenhofer@spk-ka.de](mailto:Irmgard.duttenhofer@spk-ka.de)